

# ENDESA DISTINGUIÓ A 23 ACADÉMICOS



Presidieron la ceremonia, junto al rector, Dr. Jaime Lavados, el académico Igor Saavedra, el presidente del directorio de Endesa, José Yuraszcek, el prorector Víctor Pérez y Jaime Bauzá, también representante de Endesa.

**C**on la entrega de una distinción especial a 23 connotados académicos de nuestra Facultad, la Empresa Nacional de Electricidad, ENDESA, inició las actividades de conmemoración de sus 50 años de existencia. En el sencillo acto, efectuado en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad, la empresa manifestó su reconocimiento a quienes le entregaron su conocimiento, trabajo y mística en los momentos en que el país definió, en 1943, el primer plan nacional de electrificación.

El Presidente del directorio de ENDESA, José Yuraszcek, en su intervención, recordó los inicios de la empresa y el trascendente aporte que han hecho a su desarrollo, a lo largo de toda su historia, los profesionales que han formado parte de ella, la mayoría de los cuales se formó como ingenieros en nuestra Facultad.

Posteriormente Igor Saavedra, dictó una charla magistral sobre "Nuestro Desarrollo Científico-Tecnológico en los últimos Cincuenta Años".

Las distinciones a los profesores ligados a la historia de ENDESA, fueron entregadas

por los profesionales que actualmente se desempeñan en la empresa y que, en su momento, fueron sus alumnos.

Los académicos distinguidos fueron: Claudio Anguita Cáceres; Igor Saavedra Gatica; Francisco Hervé Allamand; Juan Karzulovic Kokot; Edgar Kausel Vecchiola; Arturo Arias Suárez; Jose Horacio Mery; Joaquín Monge Espiñeira; Raúl López Alvarado; Efraín Asenjo Silva; Guillermo González Rees; Joaquín Cordua Sommer; Víctor Pérez Vera; Andrés Weintraub Pohorille; Roberto Román Latorre; Sergio Droguett Czischke; Francisco Santamaría Herrero; Servet Martínez Aguilera; Nicanor Parra Sandoval; Mauricio Sarrazin Arellano; Rodrigo Flores Alvarez; Ernesto Gómez Gazzano y Atilano Lamana Pola.

Una vez concluida la entrega de distinciones, el rector, Dr. Jaime Lavados, expresó la importancia que reviste la existencia de lazos estrechos entre las empresas productivas del país y la Universidad, que tienen el potencial de canalizar y transformar en obras concretas los conocimientos e investigaciones que se llevan a efecto en las instituciones de educación superior para servir al desarrollo del país.

## CONCURSO DE PROYECTOS DE CREACIÓN ARTÍSTICA

Por segundo año consecutivo el profesor del Departamento de Estudios Humanísticos, Adolfo Gutiérrez, resultó favorecido con la aprobación de \$ 977.600 en el Concurso de Proyectos de Creación Artística 1993 del Departamento Técnico de Investigación.

El proyecto lleva por nombre "70 Años de Música en Chile: Estudio de las Expresiones Folclóricas y Populares, 1850-1920."